

Les délégués havanais au Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants rendent hommage à Julio Antonio Mella



La Havane, 16 novembre (RHC-AIN)- La délégation de La Havane qui participera au 18e Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants Équateur 2013 , a rendu hommage au révolutionnaire cubain Julio Antonio Mella en déposant une gerbe de fleurs devant le buste érigé à sa mémoire au pied du grand escalier de l'Université de La Havane.

La délégation a également réaffirmé son engagement de poursuivre l'œuvre de la Révolution.

C'est ainsi qu'a commencé à La Havane le Festival Provincial des Jeunes qui se déroulera jusqu'à dimanche au Pavillon Cuba qui accueillera des activités culturelles, sportives et scientifiques.

Au cours de la journée d'ouverture, une marche gigantesque ayant à sa tête les délégués au festival, est partie de l'Université de La Havane pour le pavillon Cuba, situé dans la Rampa, une des principales artères de notre capitale, au rythme de la comparsa de la FEU, la Fédération des Étudiants.

Parmi les activités culturelles qu'accueille le Pavillon Cuba figure la présentation du dernier numéro de la Revue Alma Mater et des rencontres avec des personnalités de la culture et du sport.

Dimanche soir, un concert spécial de David Blanco et de son groupe, dédié à la Journée de l'Étudiant y aura lieu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/5870-les-delegues-havanais-au-festival-mondial-de-la-jeunesse-et-des-etudiants-rendent-hommage-a-julio-antonio-mella>



Radio Habana Cuba